261 UTBM service communication 24h Aire urbaine Sens de la fête - journée de prévention - désincarcération - vie étudiante - pompiers

Sévenans

Les sapeurs-pompiers font le show à l'UTBM

En 24 Heures



■ Au cours de la journée de sensibilisation à la sécurité routière, hier à l'UTBM, la démonstration de désincarcération a été très appréciée.

Les pompiers font le show

« LE POIDS DE L'OUTIL est de 20 kg, ses mâchoires exercent une puissance de 9 tonnes et fonctionnent grâce à un circuit hydraulique relié à un moteur électrique » explique le lieutenant Jean-Luc Devilloni, du centre de secours des sapeurs-pompiers de Belfort-Nord.

Devant lui, sagement assis sous un soleil accablant, 160 à 180 futurs ingénieurs s'émerveillent du travail de ces cisailles, pinces, écarteurs et autres vérins qui découpent une carrosserie de voiture comme une vulgaire boîte de conserve. En quelques minutes, l'épave de berline se transforme en cabriolet! Le pseudo-blessé installé au volant est glissé avec précaution sur un matelas rigide et conduit vers le VSAB qui l'emmènera plus tard à l'hôpital. Durée totale de l'intervention: 27 minutes, montre en main.

Comme chaque année depuis cinq ans, une journée de sensibilisation à la sécurité routière était organisée hier sur le site de Sévenans de l'UTBM avec différents partenaires, sous l'égide de la préfecture. Et comme toujours, c'est la démonstration de désincarcération des sapeurs-pompiers qui a fait le spectacle. Jean-Luc Devillo-



■ Durée totale de l'intervention de désincarcération : 27 minutes.

ni s'est même dit impressionné par l'engouement rencontré: « Les étudiants sont très réceptifs et n'hésitent pas à poser des ques-

tions parfois très pointues ». Sylvain Deshayes, 18 ans, qui vient d'arriver de la Manche, a même revêtu la lourde veste et coiffé le casque des soldats du feu pour s'essayer au découpage de tôles, cisailles en main : « On a l'impression de couper du papier mâché tellement c'est facile. C'est intéressant et très instructif de voir comment ça se passe sur le terrain ». Au point de l'inciter à préparer entre deux cours

Photo Christine DUMAS

son diplôme premiers secours.

Les sapeurs-pompiers proposeront quatre autres démonstrations de ce type d'ici novembre : une chez Alstom le 18 septembre, deux autres place Corbis et une enfin, au lycée Diderot.

Didier PLANADEVALL